
令和 5年度 保護者アンケートについて 

 

社会福祉法人 ふれあいの森 東桂保育園 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



保育園を評価していることがありましたらご記入ください 
☆ インスタやブログなどでかわいい姿をいつもありがとうございます。 

☆ カジノ影響から、園庭を安心して遊べる環境にいただき感謝しています。 

☆ 給食、おやつが美味しく栄養もきちんと考えられていてありがたいです。先生方もお忙しい中、いつも些細な事

でも園の様子を教えてくれて嬉しく思います。 

☆ 一人一人に対して１日の様子を教えてくれるのでとってもいい。子供達だけではなく親と先生との会話があるの

で預けるだけの保育園ではなく親も救われる部分があっていい保育園だとおもいます。 

☆ 先生方が園児や保護者に親身になって、対応していただいていることに感謝しています。いつも目に見えてわか

ります。大きい声で挨拶しても大きい声で返してくれて朝からのキャッチボール最高♡子供達の成長もですがサポ

ートだったら飴と鞭だったり子供達の事安心して任せられる先生達のおかげでしゃかりきに働きに行けます！いつ

もありがとうございます。 

☆ 日頃から子どもの気持ちに寄り添い、子供たちのことを第一に考えて保育をしてくださっているなと感じます。

お蔭様で毎日登園を楽しみにしているようで、親としても、安心してお任せすることができ感謝しています。ま

た、先生方が担任の園児だけでなく全ての園児の名前を覚えて関わってくださっているのも、少人数の園の良さだ

と思います。 

☆ 普段の先生方、子どもをよく見てくれてとてもありがたいです。子どもも保育園が大好きなようです。 

☆ いつも有り難うございます。家で至らない所をフォローしていただき助かっています。 

☆ 担任の先生だけでなく、どのクラスの先生も全ての園児の様子にご理解があると感じ、そのことで預かっていた

だくにあたりとても安心に繋がっていると思います。 

☆ 栄養バランスの良い手作りのごはん。 

 

改善してほしいこととそれについての回答 
☆ 園に払う月の支払いが高い 

【以前は保育料と給食副菜費と一緒に収めていましたが、３歳以上児の保育料の無償化となり、現在は給食副菜費のみ園で徴収してい

ます。しかしながら保護者の負担が少しでも減少するように都留保育所連合会で給食副菜費も含めた完全無償化を要望しています。都

留市としては、子育て支援施策に係る国の動向等を注視するとともに恒久的な自主財源の確保に努める中、検討を進めてまいります。と

の返答を頂きました。】 

☆ もう少し園庭遊具を増やしていただけたらと思います。 
【火災によりツリーハウス焼失で、園庭の遊具が減少しています。たくさん保護者の皆様のお力添えをいただいたおかげでようやく整備が

出来、滑り台や泥だんごテーブル等の購入が今年度行えました。運動会が行なえるくらい広さも増した園庭と なりましたが、今後の子ど

も達の遊びなど見直し園庭の構成を考え、必要ならば購入も検討していきたいと思います。】 

☆ あんまり普段見ない先生に、お迎えの時に「おばさんが来た」と言われてとても悲しかった。おばさんではなく

お母さんですと思ってしまった。 
【大変失礼なことをしてしまい本当に申し訳ございません。今後このようなことがない様に職員一同気を付けていきたいと思います。】 

☆ 例えば周りの人達が、ピンクは女の子の色とか、男の子はこうだよね、女の子はこうだよね、みたいな発言を無

意識でしている環境で過ごしていると、無意識下で子供達がそういう考えを持つように感じます。性別関係なくど

んな色が好きでも変じゃないし、持ち物や服装や髪形などで性別らしくないとか子供が思ったり友達に対して何気

なく発言する時もあると思いますが、そんな時は、男の子だからこうだとか女の子だからこうとか無いんだよって

伝えられる大人が周りにいてくれたらと思いました。そんな考えの親がいることを先生達の頭の片隅に少しでも置

いてもらえたらうれしいです。 

【ジェンダーフリーにつきましてはご意見の通りと賛同しております。以前より取り組んでいた名前の呼び方では男女区別なく「ちゃん」呼

びをしています。保育のなかでも男の子だからこうしなさい、女の子だから…という考え方は無いようには職員 間で話し合ってきています

が、まだまだ無意識に行動している部分もあるかと思い反省し再度学び直していきます。ご意見のように一人ひとりの個性を大切に見守

っていくよう努力してまいります。】 

☆ 駐車場の狭さ 
【登降園の際にはご迷惑をおかけして申し訳ありません。土地は広げることは出来ませんので皆さんで譲り合ってお使い頂きたいと思い

ます。ご協力をお願いいたします。】 

 

 

 

 

アンケートのご協力ありがとうございました。また貴重なご意見を頂き感謝しております。今後に活かして、より

良い保育園となるよう努力して参りたいと思います。 


